オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 初夏の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は 格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この所イギリスのEU離脱の問題で世界が揺れています。複雑な問題を抱えているとは思いますが、皆で手を結び様々な問題を協力しながら超えて行こうという動きより、自国のプライドと外交や経済の複雑さを思索しない素朴な人々の感情的な利益優先の考えが大方の予想を覆す結果となりました。

日本では来月参議院選挙が行われますが、どんな結果になるのかとハラハラ しています。そしていずれ行われると予想される「日本国憲法」に関する国民 投票を考えると、イギリスの状況が他人事ではないとも感じています。

そんなざわざわとした日々の中で弊社全員が一週間ほど前から毎日楽しみ に見ているものがあります。

それは会社の前のパンジーの植木にいる7匹の「ツマグロヒョウモン」の幼虫です。(黒とオレンジの美しい蝶になります。)

黒い体にオレンジのトゲトゲが生えて、ちょっと見た目は気持ち悪いのですが、毎日観察していると可愛くて仕方なくなってしまいました。

すっかりパンジーの花も食べ尽されてしまい、今日見ると3匹しかいなくなり、「鳥に食べられちゃったのかなあ?」などと言いながらよく見ると蛹が3つ見つかりました。

蛹たちが蝶になって大空へと飛んで行く瞬間が見たいなあと思います。

そしてこんな小さな命が、私たちに大きな喜びをくれる事に改めて驚いています。色々な命の存在があって、人間の幸せがあるのですね。

これからしばらく梅雨のじめじめした時期が続きますが、ご体調をくずされない様くれぐれもご自愛ください。

同行営業のご要望がございましたら、いつでもお申し付け下さい。

何卒今後とも宜しくお願い申し上げます。

敬具

平成28年6月30日 代表取締役 花輪麻美